

復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。
題して【復活にしいる日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありがとうございました！



5月21日(水) No.172 今日の【にしいる♡】は、こちら！

今日は、曇り空の蒸し暑い中、3年生が赤穂駅にある観光案内所と市役所の見学に行ってきました。今日は、その様子をお伝えします^^



観光案内所の隅々まで見せていただきました。多いときには、500人以上の人が訪問されるそうです。子どもたちは、お土産品のたくさんの塩の種類や義士にまつわるお土産品に興味をもっていました。にしいる！



今年も陣たくんが登場し、お土産までいただきました。一人ひとり、手渡ししてもらいました。みんな楽しめてよかったね^^にしいろ!



市役所では、議場に入れていただき、席に座らせてもらいました。みんな議員さんになった気分で楽しそうでした!!にしいろ!



そっ、そこは議長席!議長って?という質問があり、学級会に例えると・・・と話すと納得していました^^いい体験をさせてもらったね!にしいろ!



そっ、そこは・・・しっ、市長席(@_@)ショウイノ・・・
いいところに座らせてもらったね^^たくさん質問をして、市役所の仕事について学ぶことができました!にしいろ!

観光案内所と市役所の皆様、今日は見学を受け入れていただき、ありがとうございました。今後の学習に活かさせていただきます!

3年生のみなさんは、マナーやルールを守って、行動できていてすばらしかったです!ここでもにしいろ!